

Presidente Maduro destaca fraternal relación entre Venezuela y Cuba



Caracas, 30 oct (RHC) El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó la fortaleza de los lazos de hermandad con la República de Cuba, al recordar los 16 años del Acuerdo de Caracas, con el cual ambas naciones suscribieron convenios de cooperación en el área educativa y de salud.

"Este Acuerdo de Caracas es el principio clave de la cooperación entre Cuba y Venezuela, que está materializada en las Misiones de Salud, Educación y Deporte y que son hecho tangible en toda la patria y nos han permitido construir el bienestar social del pueblo.

Recordó que el acuerdo se materializó el 30 de octubre del año 2000, cuando los comandantes Hugo Chávez y Fidel Castro, suscribieron este convenio que "desafió el brutal bloqueo económico que EE.UU mantiene desde hace décadas contra Cuba, y le permitió a la mayor de las Antillas, acceder a la energía petrolera, a precios justos", subrayó.

En este sentido, destacó que Venezuela y Cuba tienen una historia común de lucha por la independencia, y citó al precursor de la emancipación de América, Francisco de Miranda, quien

"comenzó su camino por la libertad en La Habana".

Luego, "Bolívar comprendió que para vencer al imperio español y liberar por completo la América, necesaria era la libertad de Cuba".

Por ello, recordó, "cuando José Martí llegó a Caracas, lo primero que buscó fue la plaza Bolívar y de Venezuela se llevó todas las ideas del Libertador y emprendió la lucha por la independencia de su pueblo".

Agregó que este lazo histórico se materializó en la cooperación binacional impulsada por los líderes de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, y de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

"Venezuela y Cuba son dos países que el destino siempre ha querido unir en un solo abrazo", manifestó el Mandatario nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110436-presidente-maduro-destaca-fraternal-relacion-entre-venezuela-y-cuba>



Radio Habana Cuba